



www.hnhu.gob.pe

NOTA DE PRENSA



HOSPITAL NACIONAL HIPOLITO UNANUE CUMPLIÓ 64 AÑOS AL SERVICIO DE LA SALUD DE LOS MAS NECESITADOS

Celebraciones incluyeron inauguración de Angiógrafo de última generación y lactario institucional

En el marco de su 64° aniversario, el Hospital Nacional Hipólito Unanue inauguró un equipo de última generación ARTIS ZEC, sistema integral de angiografía digital, que permite realizar innovadores exámenes cardiovasculares, intervenciones y procedimientos de angiografía universal y procedimientos radiológicos intervencionistas.

Este moderno equipo radiológico es marca Siemens de procedencia Alemana, presenta una sustancial mejora de calidad de imagen y tecnología de punta basado en tecnología robótica.

Según el Dr. Mario Suarez Lazo, Director General del nosocomio, con este moderno equipo, el Hospital Nacional Hipólito Unanue pretende satisfacer las necesidades de pruebas altamente precisas y procedimientos radiológicos intervencionistas de gran complejidad, requeridas a nivel nacional, ya que este equipo viene a ser el primero en Lima y el segundo a nivel nacional, en la red de establecimientos de salud del Ministerio de Salud del Perú.

Dicha inauguración se hizo con la presencia de las diversas autoridades del sector salud y autoridades municipales, como parte de las actividades de su 64 aniversario institucional.

En dicha ceremonia, se resaltó la ardua labor que viene desarrollando el Hospital Nacional Hipólito Unanue al cuidado de la salud de las personas procedentes principalmente de los distritos que conforman el sector de Lima Este y de aquellos pacientes que son referidos a nivel nacional por requerir atención altamente especializada.

Por otro lado, a fin de promover la lactancia materna, y en cumplimiento de la Ley 29896 y el Decreto Supremo 009-2006-MIMDES, El Hospital Nacional Hipólito Unanue, ha creado e implementado su Lactario Institucional, con la finalidad que las madres trabajadoras permitan que sus hijos iniciar su vida alimentándose de leche materna, asegurando una vida saludable para los niños; hijos de las trabajadoras de la institución.

Actividades de Aniversario

Las actividades científicas, culturales, deportivas y sociales desarrolladas por el aniversario del HNHU buscaron la participación e integración de los trabajadores, a fin de mejorar clima laboral y buscar la identificación e integración de los trabajadores, lo cual repercute directamente en una mejora en la calidad de atención y de los servicios de salud.



Autoridades que presidieron la Ceremonia del 64° Aniversario del HNHU

Dr. Ramón Aparicio, Pdte. de la Comisión de Festividades; Eco. Víctor Salcedo, Alcalde de El Agustino; Dr. Luis Alberto Fuentes Tafur, Director de la DISA IV Lima Este; Dra. Doris Lituma, Representante de la Ministra de Salu; Dr. Mario Suárez Lazo, Director General del HNHU y Dr. Ricardo Watanabe, Director Adjunto del HNHU.



Asistentes a la ceremonia del 64° Aniversario del HNHU



Centro de Control del nuevo Angiógrafo Digital



Equipo de Angiografía Digital



Develación de Placa Recordatoria del Lactario Institucional del HNHU



Inauguración del Lactario Institucional



Concurso de Canto



Concurso Gastronómico



Misa por Aniversario



Concurso de Danzas Folklóricas



Taller de Integración para el Desarrollo del Trabajo



Taller de Integración para el desarrollo del Trabajo

**28 de Febrero del 2013
OFICINA DE COMUNICACIONES**